
 北方町政策審議会 グループ協議 会議要旨 

 

グループ名 グループ３ 出席委員数 ５ 名 

日 時 平成２４年 ５月２６日（土）１０時４５分～１１時５０分 

場 所 公民館第２会議室 

【協議事項】（テーマ等） 

  今年度のグループ協議の進め方（テーマの選定）について 

－主要意見－ 

・ グループメンバーの興味のある分野の中で、前年度積み残している「青少 

  年育成」と「生活環境」についてテーマとしてはどうか。 

・ 町内に設置されている消火栓について、住民が使用できるようになれば初 

期消火におおいに役立つと思うが、消防団等を経験していない多くの住民

にとっては、使用できないのが現状であると思われる。各自治会において

訓練を実施するために、消火栓の使用基準等があれば知りたい。また、消

火栓とホース格納箱の双方の位置を矢印で示すなどしてはどうかと思う。 

・ 毎月実施している交通安全の立哨について、長年同じ場所で実施している 

  が、最近は小学生がほとんど通らない。過去と比べて交通状況等も変化し

ているため、場所の見直しが必要であると思う。 

・ 「広報きたがた」の掲載内容について、発行までの編集のあり方について

の基準等は決まっているのか。また、案内のみの掲載で、その意義等につ

いてまでは掲載されていない。 

 → 総務課長回答 

   ○ 多くの町民に影響のある事案について掲載している。 

○ 様々な事案について掲載する必要があり、また、誌面の制約等 

     もあるため、すべての事案について詳細についてまで記載するこ

とができないのが現状である。 

・ グリーン通りの改修（バリアフリー化）が進められているが、その他の町

道においても行われるのか。自転車が通行できる歩道について、現実には

自転車と歩行車の併用は危険だと感じるところが数多くあると考えられ

る。標識なども不充分ではないか。 

 → 次回、歩行者と自転車の併用区間等の地図を提供する 

 

次回開催日 6月16日（土）午後1時30分～ 

≪次回からのテーマ≫ 

・防災関係について 

・広報きたがたについて 

・道路のバイアフリー化について 

 

※発言順にこだわらず対応する意見については、まとめて下さい。 

 発言者名は未記入でお願いします。 


